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Kreistagsvorsitzend er
Fraktionsvorsitzende
F raktionsvorsitzender

Kreisausschuss
Anita Schneider Landrätin
Dr. Christiane Schmahl hauptamtliche Kreisbeigeordnete
JohannGottfr iedHecker Kreisbeigeordneter(mitDezernat)
Oliver Meermann Kreisbeigeordneter
Gottfried Schneider Kreisbeigeordneter
Dr. Gernot Seyfert Kreisbeigeordneter

Veruraltung
Mario Rohrmus Fachbereichsleiter FB 4
Dr. Tanja Althaus Schriftführerin

Entschuldiqt:
Dirk Oßwald hauptamtlicher Erster Kreisbeigeordneter

1 , Eröffnu und

Aussch ussvorsitzender H ans-J ü rqen-Becker eröffnet d ie
Ausschusssitzung um 17'.20 Uhr, begrüßt die Erschienenen und stellt die
form- und fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfassung fest.

Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt.

Kreistagsabgeordneter Thomas Rausch schlägt vor, bei Terminen mit
vorheriger Besichtigung einer Schule, den Sitzungstermin exakt zu
terminieren. Dies wird der Ausschussvorsitzende zukünftig bei der
Einladung berücksichtigen.

Hauptamtliche Kreisbeigeordnete Dr. Christiane Schmahl schlägt vor,
eine PowerPoint-Präsentation zum Sachstand des
Sonderinvestitionsprogramms (SlP) und des
Zukunftsinvestitionsprog ramms (ZiP) in d ie Tagesord nung aufzunehmen.
Dem Vorschlag wird zugestimmt und die Präsentation wird als Punkt 10
in die Tagesordnung aufgenommen.

Ausschussvorsitzender Hans-Jürgen-Becker schlägt vor, die
Tagesordnungspunkte 3 und 4 zusammen zu behandeln. Diesem
Vorschlag wird zugestimmt.

2 . rache über die

Es gibt keine Fragen oder Anmerkungen zur erfolgten Besichtigung
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3 . Hessen-Campus Mittelhessen ;
hier: Bericht des Kreisausschusses

4. Prüfantrag zur interkommunalen Zusammenarbeit im Bereich der
Volkshochschulen:
hier: Antrag der CDU-Fraktion vom 18. August2011 (Vorlage Nr.
0148t2011

Frau Dr. Ebsen-Lenz berichtet über den Hessen-Campus Mittelhessen.

Landrätin Anita Schneider berichtet über den Sachstand der
interkommunalen Zusammenarbeit im Bereich der Volkshochschulen.

An der Aussprache beteiligen sich Matthias Tampe-Haverkock, Landrätin
Anita Schneider, Günther Semmler, Harald Scherer, Hi!tgd-}-[o'@,
Francoise Hönle und Edin Muharemovic.

Auf Nachfrage von Harald Scherer erklärt Landrätin Anita Schneider
bezüglich des Hessen-Campus, dass keine finanziellen Verpflichtungen
eingegangen werden, die über die Fördermittel der Landesförderung
hinausgehen.

Der Antrag (Vorlage Nr. 0148/201 1) bleibt im Geschäftsgang und wird
wieder auf die Tagesordnung gesetzt, wenn sich der Sachstand
verändert.

5. Konzept für einen nachhaltigen Ressourcenverbrauch in kreiseigenen
Schulen;
hier: gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD, Bündnis 90/Die
Grünen und FW vom 5. Oktober 2011 (Vorlage Nr. 020712011

Alexander Wriqht begründet den Antrag.
An der Aussprache beteiligen sich Ursula Häuser, Hiltrud Hofmann,
Hauptamtliche Kreisbeigeordnete Dr. Christiane Schmahl, Matthias
Tampe-Haverkock, Manfred Schönewolf, und Karl-Heinz Funck.
Alexander Wriqht beantragt folgende Anderung: Zweiter Abschnitt, erster
Spiegelstrich: ,,Fortbildung für alle Mitglieder der Schulgemeinde zum
Thema eines nachhaltigen Ressourcenverbrauchs".

Der Kreistagsausschuss gibt folgende Beschlussempfehlung für
den Kreistag ab: Zustimmung

Die Beschlussfassung in geänderter Form erfolgt mehrheitlich beizwei Enthaltungen.
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6. Schulbauten im Landkreis Gießen;
hier: Antrag der FDP-Fraktion vom 10. Oktober 2011 (Vorlage Nr.
021512011

Harald Scherer begründet den Antrag.
An der Aussprache beteiligen sich Norman Speier, Harald Scherer.
Ursula Häuser. Hauptamtliche Kreisbeigeordnete Dr. Christiane Schmahl
und Hiltrud Hofmann.

Der Kreistagsausschuss gibt folgende Beschlussempfehlung für
den Kreistag ab: Ablehnung

Die Beschlussfassung erfolgt mehrheitlich bei 8 Gegen- und 3 Ja-Stimmen'

7. Bericht des Kreisausschusses zum Stand der Schulentwicklungsplanung;
hier: Beschluss des Kreistaqes vom 19. September 2011

An der Aussprache beteiligen sich Hauptamtliche Kreisbeigeord nete-Dt
Christiane Schmahl, Alexander Wrisht, Hiltrud Hofmann, Francoise
Hönle und Ursula Häuser.

Ausschussvorsitzender Hans-Jüroen Becker stellt förmlich fest:

Der Bericht wurde erstattet.

A Bericht des Kreisausschusses zum Stand Schulbauvorhaben im
"Mietmodell":

hier: Beschluss des Kreistages vom 19. September 2011

Aussch ussvorsitzender Hans-J ü rgen Becker stel lt förm I ich fest:

Der Bericht wurde erstattet.

L Mittei und A

Es gibt keine Mitteilungen und Anfragen.
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10. Sachstand des Sonderinvestitionsprogramms (SlP) und des
Zuku nftsi nvestitionsproqram ms (Zi P

Fachbereichsleiter Mario Rohrmus berichtet anhand einer PowerPoint-
Präsentation zum Sachstand des Sonderinvestitionsprogramms (SlP)
u nd des Zuku nftsi nvestitionsp rog ramms (ZiP').
Es gibt keine Fragen.
Die Präsentation wird den Ausschussmitgliedern zur Verfügung gestellt.

Ausschussvorsitzender Hans-Jürqen Becker schließt die Sitzung des
Kreistagsau$schusses für Schule, Bauen, Planen und Sport um 19:14 Uhr.
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Hans-Jürgen Becker
Aussch ussvorsitzender

Dr. Tanja Althaus
Schriftführerin
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